

KOMMENTAR



Kosmetik & Ästhetik

PRIM. DR. FRIEDRICH WEYER* über die plastische und ästhetische Chirurgie.

Seit einigen Jahren sind Berichte über die plastische und ästhetische Chirurgie in allen Medien präsent.

Im Bereich der ästhetischen Chirurgie zählen Operationen wie die Straffung und die Verkleinerung, ebenso wie die Vergrößerung der weiblichen Brust zu den häufigsten Eingriffen. Fettsaugungen werden mittels ultraschallunterstütztem Lipostruktionsgerät äußerst schonend durchgeführt. Desweiteren gehören Lidstraffungen, Stirn- und Facelifts sowie Ohr- oder Nasenkorrekturen zu unserem Fachbereich. Durch die Ausstattung mit hochmodernen Lasersystemen können Faltenbehandlungen aber auch die Entfernung störender roter Äderchen im Gesichtsbereich sowie an den Beinen oder die Behandlung von Feuermalen angeboten werden. Zornesfalten oder stark schwitzende Hände können mit Botox behandelt werden. Wir bemühen uns, mit dem Thema Ästhetik und Kosmetik besonders umsichtig und verantwortungsbewusst umzugehen.

Ein mindestens ebenso wichtiger Teil der plastischen Chirurgie befasst sich mit der Wiederherstellung von Form und Funktion. Durch die Kooperation mit allen Fachabteilungen des Hauses können gemeinsam große rekonstruktive Eingriffe nach Tumorresektionen oder nach Unfällen durchgeführt werden. Ein spezieller Teilaspekt der plastischen Chirurgie ist die Mikrochirurgie. Durch den Einsatz des Mikroskops ist es möglich, Nerven und Blutgefäße erfolgreich zu nähen, was für Replantationen von abgetrennten Gliedmaßen oder bestimmte Arten der Defektdeckung unerlässlich ist.

Ein wesentlicher Schwerpunkt ist auch die Verbrennungstherapie, wobei durch hohes persönliches Engagement das wichtigste Zentrum für Brandverletzte in NÖ in St. Pölten errichtet werden konnte.

*Fachgruppenvorsitzender
Plastische Chirurgie – ÄK NÖ

Die kleine Narbe

WEITERBILDUNG / Dr. E. Würinger hat sich in renommierten ausländischen Kliniken über neue Operationsmethoden informiert.



Dr. Elisabeth Würinger:
Spezialistin für Brustkorrektur.

PERCHTOLDSDORF / Dr. Elisabeth Würinger, Oberärztin an der Abteilung Plastische Chirurgie im Wilhelminenspital, beschäftigt sich seit Jahren intensiv mit den verschiedenen Methoden der Brustkorrektur. Die erfahrene Chirurgin weiß: „Die Brust einer Frau ist für diese ein wesentlicher Teil ihrer weiblichen Identität. Unser jugendliches Schön-

heitsideal führt dazu, dass unsere Wünsche oft nicht der Realität entsprechen. Für viele Frauen löst dies physisches und psychisches Unbehagen aus. Was mit herkömmlichen Methoden schwierig war, Korrekturen mit geringer Narbenausdehnung zu erreichen, dazu Sensibilität, Durchblutung und Stillfähigkeit zu erhalten, ist durch eine neue Technik erleichtert.“

Ihre Tätigkeit umfasst

den gesamten Bereich der Plastisch-Ästhetischen Chirurgie (Facelifting, Lidstraffung, Nasenkorrektur, Kinnkorrektur, Ohrplastik, Brustkorrektur (Aufbau, Straffung, Reduktion/Operation mit kurzer Narbe), Bauch- und Oberschenkelstraffung und Fettabsaugung bzw. Liposkulptur), ebenso in der Plastischen Wiederherstellungschirurgie bei Missbildungen (Lippen-, Kiefer-, Gaumenspalten), Unfällen und bösartigen Tumoren.

Werbung



Dr. Würinger hat sich modernste Operationsmethoden angeeignet.

Dr. Würinger

2380 Perchtoldsdorf,
Elisabethstraße 2
1010 Wien, Herrng. 6-8
☎ 0664/463 03 48



Die moderne Chirurgie. Dank intensiver Forschung sind heute nach Operationen die Aufenthaltszeiten im Krankenhaus kurz und die meisten Narben kaum sichtbar.

PLASTISCHE CHIRURGIE

BEZIRK MÖDLING

■ MÖDLING

Univ.-Prof. Dr. TURKOF Edvin, Badstraße 49,
2340 Mödling, 02236/25081, www.turkof.com.
edvin_turkov@xia.at. Keine Kassen.

■ PERCHTOLDSDORF

Dr. WÜRINGER Elisabeth, Elisabethstraße 2,
2380 Perchtoldsdorf, 0664/4630348, dr.elisabeth.wueringer@utanet.at. Keine Kassen.